
東京知道会平成23年第4回幹事会 

 

1. 日時 平成２３年 8月 24日 18：30 
2. 場所 西日暮里事務所 
3. 議題 
（１） 平成24年・総会「同窓の集い」担当学年(58年卒)からの報告と決裁事項 

（２） 幹事会議題並びに報告事項 

・事務所問題特別委員会の設置について 

・母校での進路相談会・講演について 

・その他報告 

（３） 各委員会（企画、組織、財務、会報）からの報告 

（４） その他 

４．参加者 21名 

丹佐迦生（35）海老根宏（36）羽持良三（37）小貫裕文（40）佐渡本真理子（41） 

助川裕（42）荻野孝野（42）檜山雅顕（44）谷田海孝男（46）江幡秀則（47）門馬俊光

（47）笹島正（54）三ツ石浩（55）保坂賢司（55）石井健司（56）小瀧明代（56）鈴木

和彦（57）鈴木正啓（58）面澤惇市（58）石井康司（58）浅野茂生（59） 

 

５．議事内容 

（１） 平成 24年・総会「同窓の集い」担当学年（５８年卒）からの報告と決裁

事項 

 ①前回幹事会以降、ひたちなか海浜鉄道吉田社長との打ち合わせや58年同期によ

る作業・打ち合わせを重ねてきた。 

②集い準備進捗状況 

 連絡が取れるほぼすべての先生方に電話連絡済み。逝去された先生方も計13名ほ

ど。58年卒名簿整備状況では9/3の同期同窓会案内を370通程度送付。 返送は120

通程で、参加は50名余り。メーリングリストの登録者は、現在150名程度。当面目

標の200名に向け、部活・サークル等の繋がりを利用 

③決裁事項 

・昨年同様、会費１人8,000円 （S59年卒及び学生は2,000円 ）とする→了承 

・招待する先生の範囲を広げる→了承（事前の打診でOKの先生に絞って招待状を送

る） 

・メーン企画 

第1部 ひたちなか海浜鉄道の吉田社長、58年同期の面澤・近藤 3氏による対談

（写真担当は湊線応援団の中川氏） 

第2部 映画ワールド＜仮名＞（58年同期の臼井氏） 



第3部 懇親会で佳境に入った頃に、58年同期の演奏で場を盛り上げる 

→いずれも了承 

  ・物品販売  同期が関わっているCD、DVD、書籍等の販売および、ひたちなか海

浜鉄道の鉄道グッズを販売→了承（収益等は別途検討） 

 

（２） 幹事会議題並びに報告事項 

１．事務所問題特別委員会の設置について 

① 主旨 ＩＴのインフラ整備の完了を契機に、今後の会員の減少に伴う財務の収支バ 

ランスを考慮して、今後の事務所問題について検討する。 

（事務所契約は8月、1年間更新した。解約は１カ月前に告知） 

② 委員会構成 

委員長 丹副会長、副委員長 檜山副会長・羽持監事 

委員 稲野辺顧問・小貫監事・荻野副幹事長・保坂会報委員長・三ツ石財務委員長・石

井組織委員長・笹嶋企画委員長、 

（※事務局は谷田海幹事長、江幡事務局長。会長が諮問、委員会が答申する） 

     →了承 

２．母校での進路相談会・講演について（報告） 

① 日時 １１月 ４日 金曜日 13：00   

② 講師 篠原 彰 氏（Ｓ５７年卒） 

 

３．「２０１２年東京知道会カレンダー」の作成（提案） 

 →販売時期が遅く売り上げ見込めず見送る 

４．「新年会並びに学生との交流会」のご案内（報告） 

①日時 １月 １４日 （土） 一部16：00？ 二部18：00？ 

②会場 サンケイプラザ 

③ 内容 組織委員会にて検討中 

 

５．東京知道会ＭＬの管理者の変更について 

ながらく管理をしている荘野先輩から、若手へのバトンタッチのご依頼。 

組織委員会の石井委員長、阪下副委員長にお願いする。 

 

６．知道会幹事会他の報告 

1）第三回 幹事会  ７月３０日 助川会長、谷田海幹事長欠席。檜山副会長（知道会名

簿副委員長）出席。 

 ・母校支援項目のうち知道会館エアコン設置、屋外放送設備、理科実験器具、進路指導

室椅子は東京知道会からの支援。義捐金は総額約２千万円、支出は５５０万円。残りは特



別の基金で管理する予定。 

・年会費口座引き落としを開始する（来年度分から）。７月現在、５５４通の依頼書。 

 

2）地域知道会交流会（新設）９月 ９日 助川会長出席予定（水戸） 

3）第四回幹事会   １０月３０日助川会長、谷田海幹事長出席予定（水戸） 

4）在京水戸一高３３年卒定例会 ９月２１日 谷田海幹事長、保坂会報委員長出席予定 

5）西日本水中一高会総会 １１月１２日（土）大阪 谷田海幹事長参加予定 

 

７．最近の会員からの連絡内容 

・会員の死亡報告をしたにも関わらず、会報を送付してくることに対する、クレーム 

（謝罪文要求のケースも）→新名簿で修正、管理する 

・知道会（水戸）の義援金と当会のふるさと応援募金との勘違いによる問い合わせが数件

あった。 

・携帯電話に変更してコストダウンとスピード化が図れた（利用料2700円→2200円） 

 

（３） 各委員会（企画、組織、財務、会報）からの報告 

①企画委員会 

１．ふるさと応援バス旅行 

  ９月１０日（土） ７：４５集合 ８：００出発 

  ２２日現在の参加予定者 東京発→東京着    １９名 

             水戸合流→東京着     １名 

             水戸合流→大洗離脱    ２名（バス利用者合計２２名） 

             マイカー参加、昼食合流  ２名 

             その他母校視察のみ参加等 数名 

赤字化回避のために参加者増員が必要。各幹事からの参加呼びかけ強化と寄付の協力依頼。 

（注…25日までに、幹事会関係者から大人５名、子供１名、計６名の申し込みがあり、バ

ス利用者が２８名に増えた） 

２．歩く会（筑波山） 

  期日：１０月２９日（土） 集合：つくばエクスプレスつくば駅   

  行程：健脚組…８：５０集合 ９：００発 関東鉄道バス 

９：５０つつじヶ丘着 

         １０：００頃登山開始 → １１：４０頃女体山駅到着 

     楽々組…１０：２０集合 １０：３０発 関東鉄道バス 

         １１：２０つつじヶ丘着 

         １１：３０頃ロープウェイ乗車 → １１：４０頃女体山駅      

１１：４０ 女体山駅にて合流後、女体山頂、御幸ヶ原、男体山頂へ  



以下 

御幸ヶ原に戻って昼食、下山後入浴 

      １２：３０～１３：３０ 昼食（お弁当持参） 

      １３：３０ケーブルカー山頂駅から乗車 

      １４：００筑波山神社参拝後、入浴、バスにてつくば駅へ、解散 

     参加費：交通費（4,000～5,000円）以外は入浴料の１，０００円程度 

詳細日程等は企画委員会に一任。昼食は頂上でみんなで食べることになり、飲み物やビニ

ールシートの運搬等の協力が必要。 

３．女子グルメの会 

  １１月２７日（日）正午から。萩谷企画委員が企画立案、９月に詳細案内予定。 

 

②組織委員会 

新名簿管理システム が稼働した。 

・リストは正・副を２名（石井さん・小瀧さん）が管理、学年ごとの加工・抽出も可能 

・会報は4108名分ラベル出し、8月1日に至誠堂に搬入。 

メール版は 201件配信し（18件エラー）、送信できなかった分は至誠堂に発送を依

頼した。 

・新年会の学生交流についてはフェイスブックの利用等を検討中 

 

③財務委員会 

会費の6/27の第１回の口座振替引き落とし実施。181件分、入金完了。 

次回の来年6月に向け、引き続き作業を継続する。 

 

④会報委員会 

第71号は初のメール配信（7月31日送信）も含め無事終了。 

第72号（来年1月発行）は構成を検討中、次回幹事会までに詰める。 

同窓の集い案内・記念講演紹介・会長新年あいさつのほか現在決まっている主な内容は 

「先輩訪問」ケーズホールディングス 遠藤裕之社長（S45 ）加藤修一会長（S40 ） 

「平成卒」阿内さん（H19） 

「同窓会」33年卒同窓会（９月21日） 

「活動報告」バス旅行、筑波山歩く会、味彩会、ゴルフコンペなど 

適当な特集が組めないときは8ページ縮小も視野に。 

（４）その他 

次回幹事会は10月18日（火）、事務所問題特別委員会は9月14日（水） 

ともに西日暮里事務所で開催 

以上 


